

	<p style="text-align: center;">Les Amis d'Enfance Avenir Parrainage d'enfants à l'étranger Adresse e-mail : lesamisdenfanceavenir@gmail.com</p>
--	--

Lettre d'information / bulletin n°35 – Septembre 2023

Actuellement, les sollicitations des différentes ONG sont nombreuses et on peut légitimement s'interroger : pourquoi s'engager aux côtés de l'association *Les Amis d'Enfance Avenir* ? Voici très simplement quelques éléments de réponse :

A Madagascar: Tananarive, Fianarantsoa, Ikamby.

La population (en majorité illettrée) connaît une très grande misère. Elle est soumise aux aléas du climat (cyclones, tempêtes) et aux maladies endémiques.



Un exemple :

Andrice (ci-contre) est l'aîné d'une fratrie de 5 enfants (2 à 12 ans). Sa famille a fui le cyclone Batsirai, l'an passé. Après bien des mois de marche, ils ont atterri à Ikamby où Cécile Moara, fondatrice de l'école Taratra, leur a prêté une petite pièce attenante à l'école. En échange, ils s'occupent des arbres et des cultures et peuvent ainsi se nourrir. Si la fratrie a encore ses parents, ce n'est malheureusement pas le cas pour beaucoup de nos filleuls : certains, issus de familles très nombreuses, ont perdu leurs père et mère et vivent dispersés, dans leur famille élargie.



Grâce aux parrains et aux adhérents, l'association finance la scolarité de 36 enfants, leur nourriture et leurs soins médicaux. A Ikamby, nos 29 filleuls ont repris le chemin de l'école Taratra le 4 septembre. La rentrée s'est bien passée malgré l'absence d'Olia, le directeur, malade depuis quelque temps, remplacé actuellement par sa sœur aînée Annick. Celle-ci qui vient d'obtenir son master 2 en sciences de l'éducation connaît bien les lieux où elle s'est déjà souvent investie aux côtés de Cécile. (Ci-contre : Cécile, Olia, Annick)



Tous les élèves de CM1 et de 3^{ème} ont été reçus au CEPE ou au BEPC.

Deux de nos filleuls ont obtenu le BAC avec mention assez bien. Tous 2 souhaitent poursuivre leurs études, notamment dans le domaine médical.

Nos 3 étudiants, Oméga, Lianantsoa et Félicien, poursuivent leur cursus universitaire avec passion : Oméga, inscrite à l'institut polytechnique, est 2^{ème} sur 47 au 1^{er} semestre !

Rappelons que plusieurs de nos filleuls sont entrés dans la vie active : par exemple, Marie-Angéline, infirmière et Antonina, assistante vétérinaire.

D'autres renseignements sur notre site internet : <https://aea-parrainage.com>

Au Vietnam, au Centre Social de Vinh Long

Sans aide de l'association, la scolarité de nos filleuls serait bien difficile. Peu d'entre eux accèderaient en Terminale et aux études supérieures. Grâce à AEA et aux parrains, les enfants peuvent bénéficier de cours de soutien, de fournitures scolaires et de loisirs.

En juin, tous nos filleuls ont terminé l'année avec des notes en pleine progression. Commentaire des résultats : « Bien, très bien, excellent » ! Le petit Vu Luan, nouveau filleul, a obtenu en CP la moyenne de 9 sur 10. Le parrainage est une vraie chance pour lui !



En Roumanie, à la Fondation SOS Copiii de Târgu Jiu

La Fondation accueille des enfants handicapés qui sans le concours de l'association ne recevrait pas les soins nécessaires à leur développement.

Doina Cristea, fondatrice et présidente de la Fondation, nous le confirme :

« Le centre est resté ouvert presque tout l'été pour accueillir les enfants dont la présence a été permanente. En septembre, une bonne vingtaine d'enfants ont été réinscrits. 7 enfants qui fréquentaient le centre sont entrés maintenant dans le système d'enseignement : 2 à la maternelle et 5 à l'école. Les 7 familles ont reconnu le mérite de l'équipe du centre dans l'évolution des enfants et exprimé leur vive reconnaissance. »



Tout cela n'existerait pas sans le travail efficace et plein d'humanité des 2 « piliers » de la Fondation : Dana (ci-dessus) et Vera (ci-dessous), les thérapeutes.



Notre association peut compter sur ses adhérents et parrains, très généreux. 98 % de leurs dons sont versés directement aux centres. N'hésitez pas à relayer l'information. *Merci !*

Bien cordialement,

Christine Quinchon, présidente

Les Amis d'Enfance Avenir

2 rue Boissy d'Anglas - 59000 Lille
lesamisdenfanceavenir@gmail.com

D'autres renseignements sur notre site internet : <https://aea-parrainage.com>